

3 de abril, 2020

## Caso confirmado de COVID-19 en las Islas Falkland

Se ha confirmado un caso de COVID-19 en las Islas Falkland.

Un paciente hospitalizado, quien se encuentra en aislamiento, ha dado positivo en COVID-19.

El paciente ingresó al hospital desde el Complejo Mount Pleasant el 31 de marzo ya que se sentía mal y el personal médico observó una variedad de síntomas parecidos a los del COVID-19.

Lo han estado atendiendo tomando todas las precauciones necesarias de aislamiento, lo que continúa así.

El paciente, que no está usando un ventilador mecánico, se encuentra estable y el personal del hospital lo está atendiendo cuidadosamente.

La directora del Servicio de Salud, doctora Rebecca Edwards señaló: "Sabíamos que iba a llegar el momento en el que tuviéramos nuestro primer caso confirmado, y en cierto sentido, somos afortunados de no haber tenido un caso de COVID-19 hasta ahora, ya que hemos aprovechado el tiempo para planificar nuestro enfoque dentro del hospital, y también desde una perspectiva más amplia."

"Hemos reorganizado el hospital y también hemos hechos preparativos con respecto al personal, y además nos hemos abastecido de suministros y medicamentos, lo que muchos países no pudieron hacer antes de que identificaran sus primeros casos."

"El público en general se preocupará por esta noticia; sin embargo, el Hospital ha estado aplicando procedimientos estrictos de aislamiento para los pacientes con infecciones con el fin de asegurarse de que cualquier riesgo de infección cruzada de los pacientes al personal, o de paciente a paciente, sea mínimo. Estamos trabajando con el personal de las Fuerzas Armadas para localizar a las personas que puedan haber estado en contacto con el paciente. Esta es una forma eficaz de identificar a las personas que podrían haber estado en contacto con el paciente para que luego se puedan tomar las medidas adecuadas."

La doctora Edwards agradeció a la comunidad por lo bien que ha respondido ante la ampliación de las medidas del Gobierno con respecto al COVID-19.

“Les pido que continúen con las medidas existentes de trabajar desde sus hogares, si se lo han pedido, que se aíslen cuando el personal del Hospital se los solicite y que continúen lavándose las manos en forma regular y mantengan el distanciamiento social, según la orientación que se les ha estado entregando continuamente.”

La doctora Edwards agregó que no era necesario en estos momentos implementar nuevas o extras medidas.

\*\*\*

FIN